



LA TOURNÉE



Vin de France

CEPAGES

Grenache & Cinsault

GRAPE VARIETIES

Grenache & Cinsault

SOL

Coteaux argilo-calcaires pour les e Grenache & plaine sableuse pour le Cinsault, dans les secteurs languedociens de l'Herault et du Gard

SOIL

Clay and calcareous hillsides for the Grenache and sandy plains for the Cinsault, in Herault and Gard area, in the Languedoc area.

VINIFICATION

La récolte est faite de nuit pour protéger les raisins de l'oxydation et ainsi obtenir des vins plus riches mais aussi plus frais. Le pressurage est direct, sans macération, les vins sont refroidis et laissés sans soufre reposer sur lies fines.

VINIFICATION

The harvest is made at night to protect the grapes from oxydation and preserve optimum freshness. Grapes are then directly pressed without maceration, the wine is cooled down and left one fine lees.

ELEVAGE

Elevage en cuve sur lie fines pour apporter de la complexité au vin

AGEING

Aged on fine lees in neutral content to bring complexity to the wine

DEGUSTATION

Robe : Petale de rose
Nez : Floral , bonbon anglais
Bouche : attaque ample et fruitée, arômes de fraise et framboise fraîches. longue persistance aromatique

TASTING

Colour: Bright pink Rose petal
Nose: floral notes
Mouth : round and mouth-watering with refreshing notes of red berries, long finish